

Le secrétaire Général Fédéral

Mail: sgfbnfpip@gmail.com



Paris le 15 avril 2016

VIOLENCES A L'ENCONTRE DES POLICIERS



Où est l'état d'urgence?

On dénombre 151 policiers blessés depuis le début de la manifestation contre la loi du travail.

Au moment ou un syndicaliste de FO dénonce la façon d'intervenir des forces de l'ordre sur le terrain et un préfet invite les manifestants à déposer plainte....

La FPIP invite les policiers à faire valoir leur droit de retrait lorsque effectifs ne sont pas en mesure d'assurer leur mission en toute sécurité.

Puisque l'on autorise des manifestations lors desquelles des magasins sont brulés, des vitrines brisées, des véhicules dégradés, des policiers attaqués par des sauvageons armés de barres de fer...

La FPIP demande l'application stricte de l'Etat d'urgence et, de fait, l'interdiction des manifestations !!

Attention l'euro arrive...